

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Piden investigación a portal por acordeones

ALEJANDRO LEÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) pidió a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local tomar conocimiento de un expediente relacionado con la posible coacción del voto mediante el reparto de acordeones de candidatos a magistrados y jueces en el portal Juristas por la Transformación.

En la queja número IECM-QNA/108/2025, los promoventes, entre ellos Justicia Común A.C., denunciaron como probables responsables a actores como Morena y la Secretaría del Bienestar, entre otros.

La denuncia fue presentada originalmente en el Instituto Nacional Electoral (INE). El quejoso advirtió el 8 de mayo que en el espacio digital eran promocionados aspirantes afines al partido en el poder.

Previo a la elección judicial del 1 de junio, los administradores de la página aseguraban que eran abogados y que tenían la misión de divulgar a los candidatos “con mayor preparación, experiencia y compromiso ético”.

La plataforma Juristas por la Transformación estaba ayer fuera de operación y tenía una leyenda en la que explicaba que dejó de hacer la difusión de aspirantes debido a un procedimiento especial sancionador que impuso el INE.

Mientras que la Comisión de Quejas del IECM lle-

vó a cabo una sesión para dar seguimiento al expediente que inició el órgano nacional.

Las consejeras electorales consideraron que el portal y las redes que divulgaban los administradores pudieron haber afectado la equidad en la contienda.

“En la queja se denuncia la promoción indebida de diversas candidaturas judiciales mediante acordeones presuntamente difundidos en el portal de internet Juristas por la Transformación”, explicó la secretaria técnica, Brenda Priego.

La Comisión encontró indicios de una posible vulneración al principio de equidad, por lo que aplicó un procedimiento administrativo sancionador contra los encarga-

dos de la página electrónica.

“Se ordena dar vista a la Fiscalía General de la Ciudad de México por la posible coacción al voto, para que en el ámbito de su competencia determine lo que en derecho corresponda”, agregó Priego.

Personal del Instituto acotó que la investigación se centra en los gestores del portal.

Brenda Priego,
secretaria técnica

En la queja se denuncia la promoción indebida de diversas candidaturas judiciales”.



TUMBAS FALSAS

**HALLAN
A VENEZOLANOS
ENTERRADOS EN UN
PREDIO Y BUSCAN
A OTRO. PÁG. 7**



EN PREDIO ABANDONADO DE LA GUSTAVO A. MADERO

Hallan cadáveres de venezolanos con cal

**Martha y Cristian
desaparecieron el 3 de
julio; ahí mismo buscan
a otro extranjero**

TANIA AGUILAR

Los cuerpos de una pareja de venezolanos que llevaba 15 días desaparecidos fueron hallados en un predio abandonado, en la Gustavo A. Madero.

Derivado de una denuncia ciudadana, la madrugada del miércoles la Fiscalía capitalina acudió al terreno en la colonia Estrella, entre Ferrocarril Hidalgo y avenida Talismán.

Ahí hallaron los cadáveres de Martha Matamoros y Cristian de Jesús, originarios de Maracaibo, Venezuela. Ambos se encontraban abrazados debajo de piedras, cal y tierra en una de las habitaciones de la construcción, la cual supuestamente tenía vigilancia privada.

De acuerdo con una ficha de búsqueda, Cristian de Jesús, de 37 años, fue visto por último vez el pasado 3 de julio en la colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza.

Las primeras investigaciones señalan que él junto con Martha ha-

bían sido asesinados en otro punto de la capital y sus cuerpos fueron llevados ahí con el propósito de ocultarlos en una fosa.

Además, la Fiscalía mantiene la búsqueda en el mismo predio de otra persona de origen venezolano, que está en calidad de desaparecida. Con este caso, suman tres cadáveres de personas extranjeras halladas sepultadas en esta alcaldía.

El 11 de abril, sobre la avenida 100 Metros, en donde se asentaba un campamento migrante, fueron hallados el cadáver del colombiano Johan, de 18 años, y de otra persona.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC